

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat ALLAH Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan hidayah, kasih sayang, kekuatan dan pertolongan sehingga memberikan kesempatan kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Pendekatan Saintifik terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Sekolah Dasar Kelas V di Kecamatan Kramat Jati Jakarta Timur”.

Dengan segenap kerendahan hati, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, pada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Kedua, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu pendidikan Universitas Negeri Jakarta

Ketiga, Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., atas segala bantuan dan bimbingannya kepada peneliti.

Keempat, Dr. Yurniwati, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberi berbagai bantuan berupa saran yang sangat bermanfaat bagi peneliti selama penyusunan skripsi, juga atas motivasi dan kesabarannya yang luar biasa ketika membimbing peneliti.

Kelima, Drs. Endang Wahyudiana selaku Dosen pembimbing Skripsi II yang telah membantu dalam sistematika penulisan dengan penuh kesabaran.

Keenam, Bapak dan Ibu dosen di Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan ilmu sebagai bekal masa depan.

Ketujuh, Ibu Ngadiyem S.Pd selaku Kepala Sekolah serta rekan-rekan guru SDN Cililitan 02 Pagi Jakarta Timur yang tidak mungkin peneliti sebutkan satu persatu yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian di SDN Cililitan 02 Pagi Jakarta Timur.

Kedelapan, teman-teman mahasiswa kelas Reguler A 2011 khususnya Mei Andriana, Bariani Musyarofah dan Annisa'ul Chasanah atas semangat dan motivasi kepada peneliti.

Lebih khusus lagi, kedua orang tua peneliti yang selalu memberikan doa, dukungan dan pengorbanan yang tulus serta menjadi motivasi sehingga peneliti bersemangat dalam menyelesaikan studi.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Juni 2015
Peneliti,

Desyana Dwi Pratiwi